

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreuil, le 3 octobre 2025

La direction régionale des douanes de Bayonne continue sur sa lancée : plus d'une tonne de cannabis saisie en deux constatations à 4 jours d'intervalle

Après trois saisies de cocaïne de 262,98 kg, 360 kg et 772,680 kg par la brigade d'Hendaye, les 5, 7 et 21 septembre derniers, la Direction régionale des douanes de Bayonne a réalisé deux très belles saisies de cannabis.



Le 26 septembre, la brigade des douanes d'Hendaye a contrôlé un poids lourd sur l'autoroute A63 dans le sens Nord / Sud sur lequel le chien de détection anti-stupéfiant marque nettement. Les agents découvrent un caisson aménagé contenant 412,800 kg de résine de cannabis.

Le 30 septembre, un contrôle conjoint des brigades des douanes de Pau et d'Oloron-Sainte-Marie permet la découverte d'un fourgon abandonné sur la commune de Cette-Eygun dont le conducteur, caché, sera interpellé quelques minutes plus tard. Le fourgon transporte 896 kg de pollen de cannabis et 1,159 kg d'herbe de cannabis.

Ces saisies successives démontrent l'implication et le professionnalisme de la douane française dans la lutte contre les stupéfiants.

En 2024, la douane française a saisi 66,11 tonnes de cannabis.

[POUR ALLER PLUS LOIN](#)

- **L'album photos :** <https://www.flickr.com/gp/douanefrance/8nJB62r6M2>
- **communiqué de presse du 30 septembre :** <https://www.douane.gouv.fr/sites/default/files/2025-10/02/CP-cocaine-hendaye.pdf>
- **communiqué de presse du 16 septembre :** https://douane.hosting.augure.com/Augure_Douane/default.ashx?WCI=EmailViewer&id={9d11e12f-a76f-4c56-a160-6286ebec2233}

*Visuels libres de droits sous réserve d'indiquer le crédit : **DOUANE FRANÇAISE***

Contact presse :

Sébastien MUGICA, directeur régional des douanes de Bayonne, 07 84 00 33 86
sebastien.mugica@douane.finances.gouv.fr

Service de presse de la douane : Tél : 01 57 53 42 11 / 4318 / 4718 / 4714
presse@douane.finances.gouv.fr